



GOTTHARD RASTSTÄTTE

Die Gotthard Raststätte geht optimal auf die Kundenbedürfnisse ein und begeistert mit einem aussergewöhnlichen und breiten Angebot.

ZAHLEN & FAKTEN

LAGE

Die Gotthard Raststätte liegt mitten in der Urner Bergwelt.

Sie gilt als wichtigste Nord-Süd-Verbindung der Schweiz und Europa.

In Fahrtrichtung Süd bietet die Raststätte die letzte Gelegenheit, vor dem Gotthardtunnel eine Pause einzulegen, in Fahrtrichtung Nord die erste Möglichkeit für einen Halt nach dem Passieren des Tunnels.

«Wir sind die Raststätte, die alle überrascht. Egal ob Sie erleben, entspannen oder einfach einen Stopp einlegen wollen: Die Gotthard Raststätte wird Sie begeistern.»

GESCHICHTE

Die Idee, im Kanton Uri eine Autobahn-raststätte zu bauen, stammt aus den 1970er-Jahren.

Damals existierte die Gotthardautobahn erst auf dem Papier.

Am 22. Mai 1980 wurde die Raststätte mit dem Hauptgebäude auf der Süd-Nord-Achse und dem Satelliten auf der Nord-Süd-Achse in Betrieb genommen.

Der rasant zunehmende Verkehr sowie die sich wandelnden Ansprüche der Gäste führten dazu, dass sich die Gotthard Raststätte kontinuierlich weiterentwickelte.

Das jüngste Projekt, der Neubau auf der Fahrtrichtung Süd, wurde im Mai 2018 in Betrieb genommen.

WIRTSCHAFT

Die Gotthard Raststätte ist zu einem wichtigen Auftraggeber für die Region geworden und mit rund 150 Angestellten auch zu einem der bedeutendsten Arbeitgeber.

Die Gotthard Raststätte tätigt rund 80 % ihres Einkaufs bei lokalen Anbietern.

Die Gotthard Raststätte verzeichnet rund 1.5 Mio. Besucher pro Jahr und erwirtschaftete 2017 einen Umsatz von CHF 22.4 Mio.

GESCHÄFTSLEITUNG



DANIEL KAUFMANN
CEO/Direktor



STEPHAN ROHRER
Leiter Retail/Marketing



MARKUS GISLER
Leiter Tankstelle/Technik und Betrieb